

# Idelsa y Jovempa firman un convenio para impulsar la empleabilidad

17/05/2021



Imagen de la rueda de prensa en la que se ha anunciado el convenio.

La Concejala de Industria y Empleo, Silvia Ibáñez, en representación de Idelsa, ha firmado hoy un convenio de colaboración con la Asociación de Jóvenes Empresarios, JOVEMPA, con el objetivo de promover actividades dirigidas a potenciar acciones empresariales, labores de asesoramiento, facilitar el emprendimiento y fomentar la empleabilidad, así como el desarrollo de los perfiles laborales que demandan las empresas. En definitiva se trata de generar sinergias a través de la formación y el asesoramiento», ha indicado la responsable del área.

Por su parte, el coordinador de JOVEMPA, Víctor Iñiguez, asegura que este convenio les permite acercar la

formación al mundo empresarial pero detectando las necesidades reales y mejorar así la empleabilidad.

Este año JOVEMPA celebra su tercer aniversario. Desde la entidad, indican que el asesoramiento es clave en el mundo de los negocios, por ello, organizan actividades como los programas de formación de pymes y autónomos, información, además de ofrecer asesoramiento personal y colaborar con los ciclos formativos de FP. Una de las últimas actividades es el taller «Crea tu empresa» que se desarrolla los días 25 y 26 de mayo para tratar el plan de empresa y aspectos jurídicos.